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12 月 7 日，龙门实验室理事会第二次会
议召开，听取龙门实验室近期工作开展情况
及下步工作打算情况汇报，审定龙门实验室
专项资金管理办法、战略咨询委员会和学术
委员会主任人选等事项，对进一步做好龙门
实验室建设运营工作提出要求。

会议以视频连线方式在郑州、洛阳两地
同步举行。省委常委、市委书记、龙门实验室
理事长江凌，副省长、龙门实验室理事长宋争
辉，省政协副主席、郑州大学党委书记、龙门
实验室副理事长刘炯天，中国工程院院士、龙
门实验室主任樊会涛等出席会议。

龙门实验室作为洛阳首家省实验室，是
省委省政府支持洛阳打造的重大创新平台。
自建设以来，龙门实验室始终坚持新型研发
机构定位，以科研成果产业化为取向，已基本
形成了较为完善的管理运营制度体系，与15
个科研团队达成入驻意向，进一步聚焦风口
产业和洛阳重点产业集群，梳理凝炼了一批

“一流课题”，加快推进项目攻关。
江凌在讲话时指出，在龙门实验室理事

会的领导和省科技厅的具体指导下，龙门实
验室建设运营工作扎实推进、开局良好，一批

科研项目取得实质性进展，总部基地建设明
显提速，成绩值得肯定。要更加注重与河南、
洛阳的产业优势相结合，聚焦新材料等关键
领域，围绕新型半导体材料、新型显示材料、
新能源电池材料等成长性强、有基础有优势
的细分领域开展科研攻关，力争把龙门实验
室打造成全国新材料细分领域具有独特优势
和影响力的高水平实验室。要立足新型研发
机构定位，以科研项目和课题为纽带，建立更
加科学的项目遴选决策机制，围绕项目配置
资源、聚集人才团队、开展协同创新，确保实
验室运行更加科学高效。要加快完善“一总
部两基地多支点”体系，推动龙门实验室总部
基地尽快具备独立运营条件，充分发挥河南
科技大学和郑州大学洛阳产业研究院两大研
究基地的支撑作用，依托洛阳大院大所大企
业和省内其他研究机构等支点，在更大范围
内聚合创新资源，真正把龙门实验室打造成
一流的高质量创新平台。要坚持以科研成果
产业化为取向，有效统筹基础研究和应用研
究，既形成一批高质量的研究成果，又有力推
动研究成果转化应用，真正把创新落到产业
上，为洛阳乃至全省创新引领产业发展提供

有力科技支撑。
省政府副秘书长赵学东，省科技厅厅长

陈向平，以及省直相关单位负责同志等在郑

州会场参加会议。市领导李新建、孙延文、魏
险峰、任丽君等在洛阳会场参加会议。

（孙小蕊）

龙门实验室理事会第二次会议召开
江凌、宋争辉、刘炯天、樊会涛等出席

高质量发展是全面建设社会主义现代化国家的首要任务。发展是党执政兴国的第一

要务。没有坚实的物质技术基础，就不可能全面建成社会主义现代化强国。必须完整、准

确、全面贯彻新发展理念，坚持社会主义市场经济改革方向，坚持高水平对外开放，加快构

建以国内大循环为主体、国内国际双循环相互促进的新发展格局。我们要坚持以推动高质

量发展为主题，把实施扩大内需战略同深化供给侧结构性改革有机结合起来，增强国内大

循环内生动力和可靠性，提升国际循环质量和水平，加快建设现代化经济体系，着力提高全

要素生产率，着力提升产业链供应链韧性和安全水平，着力推进城乡融合和区域协调发展，

推动经济实现质的有效提升和量的合理增长。

——【党的二十大报告摘登】

张玉杰主持召开
党工委第45次（扩大）会议

伊滨讯 12月2日，区党工委书记张玉杰主持召开党工委第45
次（扩大）会议，传达学习习近平总书记对河南安阳市凯信达商贸
有限公司火灾事故作出的重要指示精神，传达学习市委对全市纪
检监察工作部署要求及《两起典型案例警示录》，对产业发展、城市
提质、乡村振兴等重点工作进行安排部署。

全体区领导、区直相关单位负责人和各镇党委书记参加会议。
会议要求，各级党委、政府主要负责同志要切实履行第一责任

人责任，各行业部门要坚持“三管三必须”，压紧压实企业法人的法
定职责，织牢织密安全生产责任链条，以更严密的制度、更严实的
举措，坚决遏制重特大事故发生。

会议要求，各级领导干部要坚定理想信念，坚守初心使命，从
典型案例中汲取教训、砥砺自省，不断自我净化、自我完善、自我革
新、自我提高，严守纪律规矩，常怀敬畏之心，加强政德修养，筑牢
从政之基，为伊滨高质量跨越式发展营造风清气正政治生态和干
事创业良好环境。

会议对产业发展、城市提质、乡村振兴等重点工作进行安排部
署。会议要求，要牢树“项目为王”理念，在全区上下营造比学赶超
的浓厚氛围，以“逢旗必夺、舍我其谁、只争朝夕”拼搏精神，在产业
发展、城市提质、乡村振兴等重点工作上全面发力，推动现代化科
技产业新城建设不断取得新成效，努力在“建强副中心、形成增长
极，重振洛阳辉煌”中展现更大担当作为。

会议还研究了其他事项。 （阮现武）

张玉杰带队调研重点项目
伊滨讯 12月 13日，区党工委书记张玉杰深入东莞科恒激光

与增材制造基地、中航洛阳光电产业园、中州时代等重点项目建设现
场，听取项目进展情况汇报，对做好下步工作进行安排部署，强调要
科学安排、严密组织，抓质量、促进度、保工期，推动项目顺利实施。

东莞科恒激光与增材制造基地项目建设工地，主体工程地上
部分正加紧施工。中航洛阳光电产业园项目装配厂房已完成桩基
1200根，月底前可完成桩基施工。中州时代指挥部项目前已进场施
工，北部场地已硬化，正在吊装临时用房，南部场地平整已进场施工。

每到一处，张玉杰都与项目负责人深入交流，详细了解运营模
式、园区招商、项目建设等情况。他强调，要积极做好与宁德时代
总部的沟通、衔接、汇报，加快前期工作进度，推动项目迅速进入实
际运转状态；要统筹做好周边配套项目的谋划运营工作，强化并联
审批理念，加快用地、征迁及外部环境保障等工作进度，为项目开
工奠定良好基础。

张玉杰还到李村镇偏桥社区拆迁现场实地查看，对李村镇围
绕项目抓征迁抓服务的做法表示肯定。

区党工委副书记、管委会主任樊灿涛，区人大工委主任张志强
参加。 （阮现武）

签约！又一高科技项目落户伊滨
伊滨讯 12月13日，力拓光电科技有限公司与我区洛阳国展资

产管理有限公司正式签约，双方共同投资生产TFIEL平板显示材料。
区党工委书记张玉杰，区党工委副书记、管委会主任樊灿涛，

力拓光电科技有限公司董事王亨利、邢育德，力拓光电科技有限公
司副总经理王大坷、项目经理关洁鹏共同出席签约仪式。

无机薄膜电致发光（TFIEL）平板显示技术是全固体、全彩色、
高亮度、无闪烁、高清晰度、色彩逼真、低功耗的平板显示器技术，
具有 TFT-LCD 和 OLED 显示所具有的的所有优点，广泛应用于
航天、航海、军事装备、医疗设备等领域，其屏幕轻薄、色彩艳丽、可视
角度大、响应时间短、耐候性好，性能更高、成本更低、将成为理想的
下一代主流平板显示技术。该项目将改变洛阳电子显示产业基础薄
弱的局面，从根本上解决中国平板显示产业可持续发展问题。

力拓光电科技有限公司在香港成立，致力于推动无机薄膜电
致发光项目在中国的产业化进程。公司拥有100多项无机电致发
光显示专利和技术,其中的蓝源成彩技术解决了多年来传统平板
显示三色成彩的技术难题，是全球电致发光平板显示器产业化领
域的领先者。 （阮现武）

樊灿涛调研督导药品供应保障工作
伊滨讯 12月10日，区党工委副书记、管委会主任樊灿涛带队

深入我区部分零售药店、镇卫生院、社区卫生服务站等场所，调研
督导新冠肺炎相关药品供应保障工作。

樊灿涛一行随机来到司马社区卫生服务站及周边零售药店、
诸葛镇卫生院、李村镇卫生院，详细了解当前形势下群众就医情况
及购药需求。

随着疫情相关政策的调整优化，连花清瘟、布洛芬、蒲地蓝等
常用感冒药品成为市民购买的热门商品，导致市面药品供不应
求。每到一处，樊灿涛认真询问当前抗疫物资储备及群众就医情
况，研究新冠肺炎药品供应保障措施，要求各镇、各相关部门要加
大力度统筹调配，积极帮助本地药店和医疗机构协调上游供应链，
确保药品供应充足。

樊灿涛强调，当前各级医药生产、供应、配送企业和医疗卫生
机构要主动适应疫情防控新形势，进一步提高药品供应保障的前
瞻性、稳定性和连续性，确保医疗机构医疗救治和预防用药需求。
对个别关注度高的常用药品，要指导选择同类替代产品，保障群众
基本购药需求。要坚持药品分级储备、统筹使用，提高储备绩效、
杜绝浪费。特别是重点医疗机构所需的药品，要提前足量储备、合
理调配使用。

樊灿涛要求，要加大疫情防控、医疗救治等知识宣传力度，强
化公众自我防护、科学防护的意识，确保疫情防控秩序平稳；要及
时关注跟踪我区药店防疫用药品的供应量，及时上报调配，确保药
品供应稳定。 （刘璐）

加快重点项目建设加快重点项目建设 聚力打造伊滨科技城聚力打造伊滨科技城

规划建设一批社区体育公园，是市委
市政府着力推进的一项城市提质重点工
作。建设情况如何？年底能不能投用？
12月15日，区党工委书记张玉杰深入中轴
带、立雪公园、新源嘉苑、永泰嘉苑、兴隆
嘉苑、安澜街等地，调研督导社区体育公
园建设工作，强调要紧盯目标、明确节点、
倒排工期、压实责任，确保春节前率先建
成运营一批社区体育公园。

我区社区级体育公园建设任务共 27
个（A 类 1 个、B 类 4 个、C 类 22 个），计划
2022年底前建成投用23个（A类1个、B类
3个、C类 19个），2023年 6月 30日前建成
投用4个（B类1个、C类3个）。

中轴带社区体育公园，计划在立雪路
以北至开元大道段建设1个羽毛球场、1个
5人制篮球场、2个3人制篮球场、4个乒乓
球台、1个极限运动场，已完成场地平整，
部分场地已完成基础施工，预计 12 月 10
日前建成投用；中轴带全段计划 2023年 3
月底全部建成投用。

立雪社区体育公园，是我区唯一的A

类社区体育公园，目前设计方案已制定，
现场施工围挡已圈建，正在清理苗木、布
设铺装。

永泰嘉苑社区体育公园，为B类社区
体育公园，统一对小区内部绿化及体育广
场、设施进行提升，设计 1 个 5 人制足球
场、1个5人制篮球场、3个3人制篮球场、8
个羽毛球场、19个乒乓球台，预计 12月底
建成投用。

在项目现场，张玉杰实地察看体育公
园功能、配套设施等情况，并提出具体要
求。他指出，规划建设社区体育公园，是
着力提升城市功能品质的重要抓手，各级
各部门要提升政治站位，深刻认识抓好社
区体育公园建设的重大意义，深入研究周
边群众运动健身实际需求，导入更多群众
喜爱的项目，持续进行提升改造。要坚持
规划引领，进一步加快工作进度，加强工
作统筹，建立工作台账，强化日常调度，及
时督导指导，确保高质量完成社区体育公
园建设任务。

区领导朱亚强参加。 （阮现武）

期待！23 个社区体育公园年内全部建成

近日，在洛阳市建筑工程质量监督站监督下，
由洛阳国宏科技发展有限公司、中汽智达（洛
阳）建设监理有限公司、上海宝冶集团有限
公司、清华大学设计研究院有限公司、
洛阳市规划建筑设计研究院有限公
司组成的验收小组，经过对主体结
构观感质量、实测实量以及工程资
料的全面详细检查，最终一次性
顺利通过主体结构验收。这标志
着洛阳科慧广场项目建筑主体工
程全部完成，正式进入全面装修装
饰阶段，向竣工交付又迈进了坚实的
一步。

洛阳科慧广场项目位于科技大道
与玉溪东街交叉口西南侧，总占地面积
162亩，整个建筑总高49米，规划建设地上五
层，地下一层，总建筑面积11.9万平米。项目以“科
技赋能核+文旅吸引核”双核心驱动为发展理念，着力打造一座
以科技为底色、融合洛阳城市特色、科技与文旅跨界融合的沉浸式微旅游
目的地。

（张怡熙 倪睿）

洛阳科慧广场项目顺利通过主体结构验收


